



Abänderungsantrag

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 22. Oktober 2015

von

KO Dr. Gerhard Wohlfahrt

**Betrifft: Abänderungsantrag zum Dringlichen Antrag von GR Christoph Hötzl
„Insolvente Werbeagentur des Bürgermeisters – Maßnahmen der Stadt Graz**

Der Dringliche Antrag möge wie folgt abgeändert werden:

1. Stadtrat Rüsich wird ersucht, gemeinsam mit dem Stadtrechnungshof die Auswirkungen des Insolvenzverfahrens auf die Konferenz URBAN FUTURE 2016 zu klären und dem Gemeinderat in der kommenden Sitzung Bericht zu erstatten. Zusätzliche sollen alle Kosten (Subventionen, Sponsoring) und der Nutzen dieser Konferenz für die Stadt und ihre Beteiligungen dargestellt werden. Auf Basis dieser Informationen wird im nächsten Gemeinderat über die weitere Vorgangsweise entschieden.
2. Darüber hinaus werden die zuständigen Stellen der Stadt Graz und ihre Beteiligungen – gegebenenfalls unter Einbindung des Stadtrechnungshofes – beauftragt, unverzüglich festzustellen, ob und in welcher Höhe Forderungen gegenüber besagtem Unternehmen bestehen. So dies der Fall sein sollte, werden die zuständigen Stellen der Stadt Graz und ihrer Beteiligungen beauftragt, diese Forderungen im Insolvenzverfahren auch zu beanspruchen. Dem Gemeinderat ist darüber in der nicht-öffentlichen Sitzung ein Bericht vorzulegen.